

CANDIDATO A ALCALDE DE COPIAPÓ LUIS NÚÑEZ

EXPONE SUS PROPUESTAS PARA LA COMUNA

Luis Núñez Barrientos, Candidato Alcalde Independiente por Copiapó, en la lista R pacto Centro democrático, compartió con la comunidad algunas de sus principales propuestas para, en sus palabras, “llevar a Copiapó al sitial que se merece”.

Así los ejes en que se basa la candidatura de Núñez Barrientos son:

Seguridad: “Nuestros vecinos y comerciantes piden a gritos mayor seguridad, si bien es cierto, no podemos ser demagogos ofreciendo acabar con la delincuencia si con un trabajo serio y profesional podemos hacerla retroceder, porque sin seguridad no hay nada”, dice el candidato.

“Drones en diferentes sectores de nuestra comuna serán fundamentales en la lucha contra la delincuencia, ya que pueden ayudar a prevenir y resolver delitos”, agrega

Uniforme táctico: “Un buen alcalde tiene el deber de proteger a su población, también a los funcionarios de seguridad municipal, de eventuales agresiones letales provocadas por armas de fuego, por aquello es importante proporcionar chalecos antibalas nivel III”, señala además

Cámaras y Central de Monitoreo 24/7: “Instalaremos en toda la comuna cámaras de alta tecnología del tipo Ptz que puedan reconocer rostros y patentes, los portonazos, robo de vehículos son frecuentes en nuestra comuna especialmente de camionetas que son cambiadas por droga en Bolivia. Además tenemos a familias copiapinas sufriendo por la desaparición de sus hijas, por eso es tan importante instalar este tipo de cámaras porque se sabría rápidamente que ruta salió el vehículo robado o la persona secuestrada”, dijo.

Propuesta Animalista: “Refugio Animal”, que sirva para la rehabilitación temporal, se puedan realizar adopciones. En este emplazamiento físico se construirá una clínica veterinaria municipal y una farmacia veterinaria municipal ya que comprendemos que no sacamos nada con brindar atención veterinaria si existen estratos socioeconómicos en nuestra sociedad que se le hace imposible pagar los elevados costos de los fármacos prescritos por el profesional veterinario, en dicho lugar se adoptaran políticas públicas de esterilizaciones periódica”, argumenta el postulante a la alcaldía.



Centro Comunitario Copiapó Somos Todos:

“tendrá un gran Centro comunitario de calidad lugar donde podrán reunirse, agrupaciones de nuestra comuna que no tienen un espacio físico de calidad donde reunirse, este centro comunitario será un lugar de encuentro de nuestra comunidad”, Tendrá salones Multiusos, Cocinas y baños, Salas de reuniones”, es otra de las propuestas del candidato al sillón edilicio.



Gestión de Emergencia:

“Un buen alcalde preocupado de la ciudadanía tiene que anteponerse a los problemas ser proactivo en lugar de reactivo, es por ello al ver cómo han crecido los campamentos, en su gran mayoría las casas son construidas de material ligero altamente inflamable, proponemos entregar a los dirigentes de diferentes sectores, estos carros portátiles de extinción de incendio. También crearemos piscinas en estos sectores que tendrán dos objetivos, que los niños en verano la puedan usar para esparcimiento y que estas piscinas sean reservorios de agua ante un incendio de gran magnitud”, expone.



Modernización Municipal:

“es un proceso que busca mejorar la eficiencia y la calidad de los servicios públicos, a través de la incorporación de nuevas tecnologías, herramientas de gestión y mecanismos de transparencia. La modernización municipal es un elemento clave en las reformas del Estado, ya que permite avanzar en el desarrollo social, urbano y la calidad de vida de los ciudadanos”, es otra de las propuestas de Núñez.



App Copiapó Ciudad Digital:

Las funcionalidades de la aplicación móvil, se incluye un botón de alerta de atención inmediata ante una emergencia reporte ciudadano, el pago en línea y un directorio de las dependencias y los funcionarios al servicio del gobierno municipal. Además, la aplicación también tendrá reportes ciudadanos para los servicios de recolección de basura, alumbrado público, papeleras llenas, bacheo, alcantarilla, mobiliario en vía pública y semáforos en vía pública”, expuso además.



Convenio Experiencia laboral para Jóvenes:

“Tenemos una gran cantidad de Jóvenes que terminaron sus carreras universitarias, o en centro de formación técnicas hicieron su práctica y luego les cuesta una enormidad conseguir trabajo porque en todos los lugares de trabajo, le solicitan experiencia Laboral, razón por lo cual daremos oportunidad laboral por un periodo de meses para que tengan experiencia laboral y con ello aumenten sus posibilidad de encontrar trabajo en el mercado laboral”, indicó finalmente Núñez Barrientos



Luis Núñez Barrientos
 El Cambio Verdadero para Copiapó.